



Soutien à Pyronix et Galaxy Jump après l'incendie

Soutien à Pyronix et Galaxy Jump – Victimes d'un incendie Cette semaine, un terrible incendie a ravagé les installations de Pyronix et Galaxy Jump, deux structures bien connues et appréciées pour leurs spectacles, leur dynamisme, leur accueil chaleureux et leur contribution à la vie locale. Heureusement, il n'y a pas eu de blessés – mais les dégâts matériels sont immenses. Ces lieux ne sont pas que des associations. Ce sont une compagnie de spectacle qui illumine la région de ses créations mais aussi des espaces de partage, de sport, de passion, de fête et de sourires pour petits et grands. Aujourd'hui, ils ont besoin de nous ! Cette cagnotte solidaire a été mise en place pour les aider à se relever, à reconstruire, et à repartir.

Chaque don, même symbolique, compte. Ensemble, nous pouvons faire une vraie différence. Merci pour votre générosité, votre solidarité et votre partage.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/tre0A2n4>



Scannez-moi !

Cette cagnotte vous est proposée par :

Sébastien Place